

lois municipales permettent à la Ville d'acquiescer à leur demande.

15.—Il est proposé par M. l'échevin L. A. Lapointe et
Résolu: De faire rapport au Conseil qu'en vertu du contrat intervenu entre la Ville et la Compagnie du Pacifique, concernant la fermeture de certaines rues, cette Compagnie s'est engagée à payer le coût estimatif du raccordement du tuyau de 24" de la rue Notre-Dame, et qu'elle a déposé entre les mains du trésorier une somme de \$14,000, et de recommander que cette somme soit mise à la disposition du Département de l'Aqueduc avec instruction de faire les travaux requis sans retard.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES ET DES PARCS ET TRAVERSES *re* PROJET D'ACQUISITION DE L'ILE STE-HELENE ET DU PARC LA FONTAINE

Compte rendu de l'assemblée conjointe du 7 juin.

Sont présents : MM. les échevins Payette, Robillard, Molson, Laviolette, Guay, Houlé, L.-A. Lapointe, Robinson, Major et Sadler.

Un projet de rapport est soumis et, après sérieuse considération,

M. l'échevin Robillard propose, et il est unanimement

Résolu: Que ledit projet de rapport soit approuvé et soumis au Conseil, à sa prochaine assemblée.

(Pour rapport, voir page 357 du présent numéro de la *Gazette Municipale*).

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 10 juin

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclair, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—De certaines associations ouvrières, demandant que M. Joseph Frigon soit nommé contremaître du service de la Voirie en remplacement de feu M. F.-X. Rousseau.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—Du Département en Loi, au sujet de la plainte de M. Thos. Hannah.

Renvoyée à la Commission de la Voirie, avec instruction de faire rapport pour la prochaine assemblée.

3.—De la Société Protectrice des Animaux, demandant la permission d'ériger un abreuvoir sur la rue Sherbrooke.

Renvoyée aux Commissions de la Voirie et de l'Aqueduc.

4.—Sur proposition de M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: D'accorder un congé de deux mois à M. l'échevin White.

5.—Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville d'informer tous les services civiques que la paroisse de Saint-Laurent a été annexée au quartier Saint-Denis, en vertu de la loi adoptée par la Législature le 14 mars dernier (1907.)

the municipal laws, could allow the City to entertain the said claim.

15.—Moved by Ald. L. A. Lapointe, and

Resolved: That a report be made to Council, stating that in virtue of the agreement between the City and the Canadian Pacific Ry. Co., concerning the closing of certain streets, the Company is held to pay the cost of connecting the 24" main pipe of Notre Dame street, and that it had deposited with the City treasurer the said sum of \$14,000, and to recommend that said sum be placed at the disposal of the Water Committee with instructions to make the required work without delay.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

FINANCE AND PARKS AND FERRIES COMMITTEES *re* PROPOSED ACQUISITION OF ST. HELEN'S ISLAND AND LA FONTAINE PARK.

Report of joint meeting held the 7th June

Present: Aldermen Payette, Robillard, Molson, Laviolette, Guay, Houlé, L. A. Lapointe, Robinson, Major and Sadler.

Draft of report was submitted and after careful consideration of same,

Ald. Robillard moved, and it was unanimously,

Resolved: That said draft of report be approved and submitted to the City Council at its next meeting.

(For report see page 357 of the present issue of *Municipal Gazette*.)

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Monthly Meeting held the 10th of June.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Lapointe (L. A.), Lévy, Deserres, Leclair, Lapointe (N.), Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, Martin (J. B. A.), Nault, Séguin, Martin (M.), Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy, Molson.

PETITIONS

1.—From certain labor associations, asking that Mr. Joseph Frigon be appointed foreman of the Road department in succession to the late Mr. F. X. Rousseau.

Referred to the Road Committee.

2.—From Law Department on the complaint of Mr. Thos. Hannah.

Referred to the Road Committee with instructions to prepare a report thereon for next meeting.

3.—From Society for the Prevention of Cruelty to Animals, for leave to erect a drinking trough on Sherbrooke street.

Referred to the Water and Road Committees.

4.—On motion of Ald. MERCIER, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That two months leave of absence be granted to Ald. White.

5.—On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to inform all civic departments that a portion of the Parish of St. Laurent has been annexed to St. Denis Ward by the Legislature under a law adopted on the 14th March, (1907).